

SPOTYO Plus

然のオイルを使用するのがおすすめです。「何もつけない素手でもじらのじらが、透生の高い天然植物性オイルを使うと、より軽く筋肉に働き掛けをし、リラックス効果も高まります。しかし赤ちゃんの肌に合わない場合もありますので、オイルは慎重に選び、パッチテストをすると安心です」。





ベビー・マッサージのしかた(一例)

「ペレーマッサージ教室」を開講、乳幼児の子どもを持つママさんの人気を集めています。ベビーマッサージには、どんな効果があるのでしょうか。講師の竹下育子さんにお話を伺いました。

「ペレーマッサージは赤ちゃんの体をなでさることによって親子のスキンシップをはかります。お母さんに触られることで赤ちゃんがリラックスすると、各種ホルモンの分泌や、脳波にθ波が出現、自律神経のバランスや自然治癒力・免疫力がアップし心身共に健康になると言われています」。

ベビーマッサージには俗に言つペレーオイルと呼ばれる鉱物油ではなく100%天然

「ビニーマッサージには、どんな効果があるのでしょうか。講師の竹下育子さんにお話を伺いました。

ベーマッサージ



ストレス社会、情報化社会といわれる昨今、私たち現代人は親（大人）と子どもの関わり合いも少しずつ変化し、さまざまな問題が起きています。特に乳児期は親の愛情がもっとも大切です。さらに親子のスキンシップには子どもに様々な効果をもたらします。ここでは代表的なものをいくつかご紹介します。

「マッサージをする」といふと体がボカボナになり、リラックストでやわらかくして呼吸も深くなりますが、それによつて眠りも深くなり、泣きが改善するという例もありま。

しかし、竹下さんは体への効能ばかり」とうわれなげでと話します。

「お母さんの心と赤ちゃんの心は、一瞬一瞬、共感」とつむぎに繋。お母さんが幸せなら赤ちゃんも幸せな気持ちになり、反対にイライラすれば赤ちゃんも不安になります。ペースマシカーンは親子の絆を深めるための手筋ではありますから、わがわがのママは、お母さんの心が癒されねども、たゞじつた気持ちで赤ちゃんに接されてしまうと、伸びの音兒が楽しげ樂なものにならぬもの。

- 運動能力アップ
- 親子の絆
- 免疫力アップ
- 情緒安定

じ え く 育 て

が組み合わさっています。運動遊びによつてこれら的能力を育つことが大切です。しかし、できなくとも怒つたり、無理やりさせたりするのは禁物。子どもは楽しんできるようによつて上達も早めし運動好きな子になるのです(明照保育園 石川先生)」。





子育て相談窓口情報

子育て相談窓口情報					
電話相談	妊娠・出産・育児について	保健所・保健センター・こども保健課	39-9160	毎週月～金曜日	午前9時～午後5時
乳幼児 教育相談	聞こえと言葉に心配のある 乳幼児の教育相談・聴力測定等	豊橋醫学校	45-2049 FAX 47-7545	毎週月～金曜日 予約制(電話予約可)	午前9時～午後5時 電話相談可
乳幼児 育児相談	子育て支援について	吉田方子育て支援センター 東山子どもセンター	33-1135 41-5344	毎週月～金曜日	午前9時～午後4時 電話相談、各センターへ問合せ